

LUZ
VIAJERA

EDUCACIÓN
ARTÍSTICA
ONLINE

www.luzviajera.com

 @luzviajeracolectivo

 Luz Viajera Educación Artística Online

*Creando Conversaciones
en torno al Arte Contemporáneo*

Luz Viajera. Un proyecto de Educación Artística Online.

La luz es la viajera del cosmos por excelencia. Se mueve por sí misma en el vacío, atraviesa las moléculas del aire, del agua, de lo traslúcido. Se posa como una mariposa en toda clase de objetos, no discrimina: baila misteriosamente dentro de los agujeros negros, recorre el trayecto del sol a nuestra piel en ocho vertiginosos minutos. Allí donde el ojo puede distinguir cualquier cosa, hay luz. No es ninguna sorpresa que la luz y el arte se hagan hermanas dentro y fuera de los sentidos. Incluso, el lenguaje arroja luz dentro de nuestras imágenes mentales. Luz es, pues, el punto del despegue, un punto que, como el arte, puede viajar a donde le plazca.

Luz Viajera es un proyecto joven y fresco de educación a distancia con enfoque en las artes visuales cuya premisa es clara: el arte, como la luz, debe poder viajar a cualquier rincón del mundo, debe poder iluminar, con la facilidad del día, a todas las personas que tengan intereses e inclinaciones artísticas.

Este espacio virtual se posiciona con cada día más fuerza como el punto de encuentro de fotógrafos, performancers, artistas visuales, comunicadores, cinematógrafos, diseñadores, lingüistas, músicos, documentalistas, escritores, estrategias culturales e incluso historiadores y filósofos. En las aulas virtuales de *Luz Viajera* las interacciones entre maestros y alumnos, aprendices y tutores se caracterizan por su flexibilidad y por la búsqueda constante de un diálogo en movimiento y evolución perpetua que respete y dignifique la individualidad y la propuesta de cada uno de sus actores.

Los cursos que ofrece este espacio digital destacan de inmediato entre otras opciones educativas –presenciales o a distancia, para artistas en ciernes o con trayectoria– ya que rompen con lo establecido y apuntan a un desarrollo holístico del artista en su rol social de creador y vaso comunicante, más allá de las imposiciones académicas en boga, pero sin descuidar las tendencias ni la herencia cultural propia de nuestra contemporaneidad.

Arriesgado y enérgico, Juan Pablo Medina, el fundador de esta academia digital, apuesta por los Entornos Visuales de Aprendizaje (EVA) para darle su justo lugar al performance artístico, y lo hace de un modo tan profesional y crítico que opaca las muchas voces que se han alzado en contra del performance contemporáneo, acusándolo de poco respetable y falto de seriedad.

El objetivo es aprender a utilizar las herramientas tecnológicas y pedagógicas disponibles para darle congruencia estética y fuerza al concepto o las ideas que quiere proyectar un artista. Aquí no hay “bueno ni malo”, hay aprendizaje, hay disciplina y hay sobre todo muchas ganas de comunicarnos desde un paradigma distinto. Más inclusivo, sí, pero que en ningún momento suelte su hilo conductor con el compromiso y el profesionalismo. Todos los programas de la *Academia*

Assul Bendeck

Universidad Nacional Autónoma
de México,

México D.F., México
blue.kikio@gmail.com

Online Luz Viajera han sido desarrollados de la mano de artistas expertos reconocidos nacional e internacionalmente, cuyo trabajo y alcances hablan por sí mismos. La ventaja que nos caracteriza es la posibilidad de que los alumnos accedan a estos conocimientos desde la comodidad de sus computadoras, celulares o tablets, pero la exigencia sigue siendo muy alta y el trabajo por objetivos, primordial. Cada curso o diplomado involucra una meta que conforme un escalón tangible en la trayectoria de cada uno de nuestros artistas.

Además de academia, *Luz Viajera* es comunidad, plataforma de emprendimiento y escaparate para nuevas voces y talentos. Enseñamos, mostramos, aprendemos, y volvemos a empezar. Abrazamos al futuro, pero sin perder de vista que hay una necesidad intrínseca y atemporal dentro de cada ser humano: la de comunicarse y conectar consigo mismo y con los demás. Queremos utilizar la tecnología en favor y no en contra de ese rasgo que nos convierte en parte de una misma historia.

Desde un curso de imagen sonora hasta un diplomado de fotografía artística contemporánea, pasando por cursos de escritura creativa, performance e incluso estrategias de marketing digital para artistas, la propuesta de *Luz Viajera* claramente llegó para quedarse y consolidarse como un proyecto pionero capaz de amalgamar lo mejor del arte y de la tecnología.

Los cursos de la plataforma, además, tienen un costo muy accesible, con la finalidad de que la academia continúe siendo autosustentable, y cuentan con facilidades de pago y descuentos para todo el público. Sin duda, *Luz Viajera* es una gran opción para acceder a una enseñanza artística de alto nivel, pero con una filosofía solidaria, moderna y al alcance de todos.



